

Seminario-Taller virtual sincrónico

Paso a paso para la adopción, implementación y evaluación de guías de práctica clínica.







El taller va dirigido a Directivos asistenciales, líderes de calidad, líderes de procesos, referentes de seguridad del paciente, profesionales involucrados en los equipos de mejora de los diferentes procesos asistenciales, Profesionales de la salud responsables del ciclo de atención de pacientes.

La resolución 3100de 2019 determina en el estándar5 de procesos prioritarios la obligatoriedad de contar con un procedimiento para el desarrollo o adopción o adaptación de guías de práctica clínica para la atención de las patologías o condiciones que atiende con mayor frecuencia.

Estas guías serán una referencia necesaria para la atención de las personas siendo potestad del personal de salud acogerse o separarse de sus recomendaciones, según el contexto clínico. La entidad deberá adoptar guías basadas en la evidencia nacional o internacional teniendo inicialmente como referentes las GPC del Ministerio de Salud y Protección Social.

Conscientes de la necesidad de entender e implementar la metodología por parte de las organizaciones de salud la O.E.S, diseña el seminario – taller: "Paso a paso para la adopción de guías de práctica en Instituciones de servicios de salud.", el cual le proveerá de herramientas prácticas que permitan la mejor comprensión en su aplicación.



OBJETIVOS Y LOGROS

Profundizar en los aspectos claves de la metodología para la determinación, adopción, difusión, capacitación, evaluación de adherencia, retroalimentación y actualización de las GUIAS DE PRACTICACLÍNICA en los prestadores de servicios de salud basados en el manual de adopción, implementación y evaluación de la adherencia sostenible de las guías de práctica clínica basadas en evidencia científica del ministerio de salud y protección social

Al finalizar el curso, el participante estará en capacidad de :

- Definir y aplicar la metodología de adopción de GPC en el contexto organizacional donde se desempeña.
- Entender y aplicar las diferentes fases de la metodología para la adopción de la GPC seleccionada.
- Entender y aplicar herramientas de seguimiento que permita demostrar el mejoramiento.



PLAN TEMÁTICO

- Módulo 01 -marco legal y conceptual proceso de adopción de GPC
- Módulo 02 evaluación de la calidad de la GPC - Identificación de barreras y facilitadores
- Módulo 03 -implementación de la GPC
- Módulo 04 herramientas de medición Evaluación de la adherencia





DIRIGIDO A:

El taller va dirigido al profesionales de la salud, a equipos directivos y administrativos en general al personal interesado en contribuir en la mejora del sistema de salud.

METODOLOGÍA

El seminario – taller tendrá un componente magistral donde se explican los conceptos básicos que soportan el tema y un componente práctico en donde se proveen herramientas que facilitan su aplicación y el seguimiento.



(2007).

CONFERENCISTAS





Directora de la Linea Técnica del Sistema Obligatorio de Garantía de Calidad Colombiano (S.O.G.C)de la Organización para la excelencia de la salud, docente y conferencista en temas relacionados.

Profesional de la salud, Especialista en Control Interno, Alta Dirección de Empresas y Administración en Salud. Se ha desempeñado como consultora y capacitadora en proyectos para la implementación del sistema obligatorio de garantía de calidad, gestión clínica y seguridad del paciente en organizaciones del sector salud. Trabajó en el Proyecto de Garantía de Calidad en el componente de Auditoría, como parte del equipo técnico que elaboró las Guías Básicas para la Implementación de las Pautas de Auditoría para el Mejoramiento de la Calidad de la Atención en Salud

Se ha desempeñado en cargos de Dirección en empresas del sector salud, y en IPS tanto públicas como privadas. Catedrática en áreas de Dirección Estratégica, Organizacional, Sistemas de Control Interno, Garantía de Calidad y de Gestión.



CONFERENCISTAS

Juan Pablo Ruano



Asesor Técnico de proyectos de la Linea Técnica del Sistema Obligatorio de Garantía de Calidad Colombiano (S.O.G.C) Profesionalde la Salud, Magister y Especialista en Administración y Gerencia en salud, con experiencia en Desarrollo y Ejecución de Proyectos, planeación y direccionamiento estratégico.

Se ha desempeñado como consultor y capacitador en proyectos para la implementación del sistema obligatorio de garantía de calidad, gestión clínica y seguridad del paciente ocupando cargos de dirección en organizaciones del sector salud públicas y privadas



DURACIÓN

La duración total del seminario - taller es de doce (12) horas, que se dictará en 4 sesiones de tres horas cada una

Fecha: Jueves y Viernes 28-29 de Abril2022. 05-06 de Mayo 2021.

Horario: 2:00 a 5:00 PM

INVERSIÓN

\$450.000 IVA Incluido 120 USD

El valor incluye: memorias y certificado académico.

*Aplica política de descuentos (no acumulables):

5% para Miembros de la OES

5% para grupos mayores a 5 personas

CONTÁCTENOS

Cel: +57) 321 4978166 - (+57) 320 492 5349 Email: capacitacion@oes.org.co